

# *Un expert mondial met en exergue le développement scientifique atteint par Cuba*

---



La Havane, 15 avril, (RHC)- Hansoto Reiber, l'un des pères de la neuroimmunologie et prestigieuse figure internationale dans cette spécialité, a envoyé un message de félicitations à Cuba à l'occasion du 10<sup>e</sup> anniversaire du LABCEL- le Laboratoire Central de Liquide Céphalorachidien.

Cet éminent professeur allemand a donné l'équipement et les ressources pour créer cette unité à la Faculté des Sciences Médicales « Miguel Enriquez » où l'on fait des recherches et où l'on mène une activité intense d'assistance médicale et d'enseignement et qui a obtenu d'importantes distinctions nationales et internationales.

Hansoto Reiber qui a une participation active au mouvement de solidarité avec notre pays a indiqué dans le message qu'il y a peu de laboratoires dans le monde étant à même de montrer une grande compétence scientifique comme le fait LABCEL.



**Radio Habana Cuba**